

**06.11.20**

**Nueva Junta de Gobierno y normalización de la actividad y presencia institucional del COAM**

Agradecemos el trabajo de las sucesivas Juntas de Edad, en esta larga interinidad. Damos nuestra enhorabuena a la nueva Junta de Gobierno, de la candidatura Renovación-COAM, y al nuevo Decano, Sigfrido Herraéz Rodríguez, ganadores de las elecciones a JG, celebradas desde el 29.10.20 hasta el pasado jueves 12.11.20. Ofrecemos nuestra disposición a colaborar en la gobernabilidad del Colegio, y en ayudar a la vuelta a la normalización de la actividad colegial y de la presencia institucional, tan escasa en este período. Nos congratulamos, como habíamos pedido formalmente, de la rápida toma de posesión, el martes 17.11.20, sin agotar los plazos, y de la participación de la nueva JG en la Asamblea General Ordinaria de 2020 del CSCAE el próximo viernes 20.11.20.

Solicitamos que esta normalización se concrete en la inmediata reunión de la Comisión Permanente, de las demás comisiones estatutarias, de los grupos de trabajo, y en las próximas convocatorias de la Junta de Representantes, tanto para tratar la aprobación pendiente de la Memoria de Gestión y Cuentas de 2019, como las propuestas a presentar en las aplazadas y la preparación lo más rápida posible del Plan de Actuación y el Presupuesto de 2021, con el objetivo de que se apruebe antes del final de 2020, de modo que empiece el año 2021 con unas previsiones adaptadas a la realidad actual, tan diferente a lo que pudo preverse. También pedimos que se complete el Patronato de la Fundación, y la normalización de su actividad, mantenida al mínimo durante este tiempo.

Nuestro Grupo, que ha pasado por momentos difíciles, ha mantenido posiciones diferenciadas ante estas elecciones, con apoyos diversos. Una parte mayoritaria de sus representantes ha participado en la candidatura de +humanA, varios han apoyado a otras o han propiciado el voto en blanco. Una vez celebradas, seguiremos cumpliendo con nuestras funciones de representación, proposición de iniciativas, presencia activa en comisiones y grupos, defendiendo nuestras propuestas o apoyando otras, desde nuestra diversidad y libertad de voto, con la voluntad clara de participar en la tarea común de recuperar la normalidad colegial después de una época convulsa, y ayudar en lo posible a la gobernabilidad y presencia pública e institucional, hasta terminar nuestro mandato en 2022.

Juan Carlos García-Perrote Escartín



[coamgruporeset@gmail.com](mailto:coamgruporeset@gmail.com)